

18 octubre
Energy21**ANALIZAN CREACIÓN DE NUEVA FILIAL PEMEX LITIO**

El Gobierno federal analiza la creación de una nueva filial denominada Pemex Litio, que se encargaría de la minería y otras cadenas de valor de esta industria. La filial contará con un Director General y al menos 4 titulares de las unidades de Planeación Estratégica, Manufactura y Comercialización, de Exploración, Extracción y Procesamiento; de Administración y Finanzas, de Asuntos Jurídicos, así como con un responsable del Órgano Interno de Control.

<https://bit.ly/3C3IUW>21 octubre
Oil & Gas
Magazine**ANA MARGARITA PÉREZ MIRANDA ES NOMBRADA DIRECTORA DE P.M.I. COMERCIO INTERNACIONAL**

Ana Margarita Pérez Miranda fue nombrada directora general de P.M.I. Comercio Internacional, la filial comercializadora de hidrocarburos de Pemex. Fue vicepresidenta de Negocios y Operaciones en P.M.I. Holdings North America y ha trabajado como consultora en MAREnergy, SC, y BF Actuarios del Grupo BAP.

<https://bit.ly/3YiKGI>21 octubre
Oil & Gas
Magazine**CRE SERÁ CLAVE EN LA REGULACIÓN Y SUPERVISIÓN DE LA TRANSICIÓN ENERGÉTICA DE MÉXICO: SENER**

Jorge Marcial Islas Samperio, subsecretario de Planeación y Transición Energética de la SENER, anunció que la Comisión Reguladora de Energía (CRE) será fundamental en la supervisión y regulación del sector energético durante la transición hacia energías renovables, con el objetivo de asegurar el funcionamiento óptimo del Sistema Eléctrico Nacional (SEN).

<https://bit.ly/3UkPpSa>22 octubre
Oil & Gas
Magazine**REDUCCIÓN FISCAL A PEMEX IMPLICARÁ 723 MIL MDP MENOS PARA HACIENDA EN 2024**

La reducción fiscal aplicada a Pemex por el gobierno de AMLO costará a Hacienda más de 723 mil millones de pesos este año, El DUC, que comenzó el sexenio con una tasa del 65%, fue reducido a un 35% al cierre de la administración, lo que ha permitido a Pemex reducir su deuda, que en el segundo trimestre de 2024 se ubicó en 99,391 millones de dólares, una baja desde los 105 mil millones al inicio del sexenio.

<https://bit.ly/3UkPSTs>

22 octubre
Reforma

PETROLERA JAGUAR DEVUELVE 50% DE ÁREA POR NO SER RENTABLE

La petrolera Jaguar Exploración y Producción concluyó la devolución de una parte de un área contractual o asignada por considerar que no tiene rentabilidad. En la sesión ordinaria del órgano de gobierno de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), se explicó que se trata del 50 por ciento del área a devolver, la cual en su totalidad tiene 251.3 kilómetros cuadrados.

<https://bit.ly/3YAVhth>

23 octubre
Oil & Gas
Magazine

CNH APRUEBA PROGRAMA DE TRABAJO Y PRESUPUESTO 2025 PARA EXPLORACIÓN DE PEMEX EN AGUAS SOMERAS DE VERACRUZ

La CNH aprobó el Programa de Trabajo y Presupuesto 2025 de Pemex para la exploración en aguas someras frente a Veracruz, con un presupuesto de 390 mil dólares.

<https://bit.ly/4he1J03>

23 de octubre
Oil & Gas
Magazine

COMPRA PEMEX CRUDO A COLOMBIA PARA DEER PARK

Las refinerías de la costa del Golfo de Estados Unidos están recurriendo cada vez más al crudo pesado latinoamericano a medida que el oleoducto Trans-Mountain, recientemente ampliado en Canadá, redirige los flujos petroleros mundiales.

<https://bit.ly/3YiJEFV>

23 octubre
El Economista

PIDEN EMPRESAS DE LA ANIQ INVERTIR EN PLANTAS PETROQUÍMICAS DE PEMEX

La producción de petroquímicos de Petróleos Mexicanos (Pemex) podría sumar cerca de 600,000 toneladas anuales adicionales al volumen si se ponen en marcha esquemas de colaboración con privados para la reactivación de plantas y equipos que están en desuso.

<https://bit.ly/4eY0xwF>

23 octubre
El Economista

SECTOR PETROQUÍMICO ES PRIORITARIO PARA EL ACTUAL GOBIERNO: ALTAGRACIA GÓMEZ

La coordinadora del Consejo Empresarial del gobierno de Claudia Sheinbaum, Altagracia Gómez, aseguró a los empresarios de la industria química y petroquímica nacional que a más tardar en diciembre sostendrán mesas de trabajo para conocer e ir resolviendo necesidades apremiantes de este sector considerado uno de los 10 prioritarios para la actual administración.

<https://bit.ly/4eUnnp6>

24 octubre
Oil & Gas
Magazine

MÉXICO OFRECE APOYO TÉCNICO A CUBA PARA RESTABLECER EL SERVICIO ELÉCTRICO TRAS APAGONES

La CFE de México ha ofrecido su apoyo para ayudar a restablecer el servicio eléctrico en Cuba, según informó la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE). La oferta de asistencia se produce tras los apagones masivos que afectan a gran parte del territorio cubano, resultado de fallas en el sistema eléctrico debido al desabasto de combustible, la falta de mantenimiento prolongado y los daños causados por el huracán "Óscar".

<https://bit.ly/4fl2WS5>

